



シルバーセンター

やす

Vol.41

2024.1.15

公益社団法人 野洲市シルバー人材センター

事務局 〒520-2315

滋賀県野洲市辻町439番地

TEL.077-586-2333

FAX.077-586-0887



「國主神社」：兵主9班 吉川 健一

目 次

●挨 拶	2
理事長	山本 克巳
野洲市長	栢木 進
野洲市議会議長	山本 剛
●年男・年女	3
●環境美化活動・人権シリーズ	4
●イベント参加報告・会員の広場	5
●作品展示会開催報告	6
●会員作品・事務局からのお知らせ	7
●シルバー人材センター案内・編集後記	8

謹んで新春のお慶びを申し上げます

本年も一層のご支援を賜りますよう
お願い申し上げます。

高齢者の豊かな経験と能力を地域社会に

ホームページ <https://www.sjc.ne.jp/yasu/>





理事長 山本克巳

新年を迎えて

新年あけましておめでとうございます。

二〇二四年の年頭のご挨拶を申し上げます。

輝かしい新春を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

会員の皆様には、ご健健にて新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

平素より野洲市シルバー人材センターの事業運営につきまして、会員の皆様のご理解ご協力は言うに及ばず、国・県・市の財政的支援をはじめ、民間企業や市民の皆様のご支援ご協力のおかげで、事業継続が出来ましたことに心より感謝を申し上げます。

さて、令和五年度につきましては新型コロナウイルス感染症が五類に移行し、行動制限が緩和された影響もあると考えられますが、受注件数、契約額とともに、前年度に引き続き微増で推移している現状です。景気の先行きが不透明であり、当センターとして今後もまだまだ厳しい状況が予想されますが、民間企業や公共の受注件数の回復に努めるとともに、新たな就業先の発掘に

向けて、積極的に取り組んでもいます。

また、会員数につきましても微増ではありますが二年続けて増加しており、更に令和六年四月から家族割引、早期割引及び傘寿割引制度を開始することとしており、新規会員の加入促進に努めています。

令和六年度におきましてもシルバーの basic 理念であります「自主・自立・共働・共助」のもとに、効率的で健全な事業運営に努めてまいりますので、より一層のご支援ご協力よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、新しい年が皆様方にとりまして実り多い素晴らしい一年となりますよう心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

野洲市長 柏木 進
新年あけましておめでとうございます。

公益社団法人
野洲市シルバー人材センターの会員の皆様方におかれましては、ご健勝で輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。



野洲市議会議長 山本 剛
新年あけましておめでとうございます。

野洲市シルバー人材センターは、高齢者の就業機会を確保し、生きがいの充実、社会参加の推進、活力ある地域社会づくりの寄与を目的とされ、会員の皆さまに応じた事業に取り組んでおられることに対し、深甚なる敬意を表します。

さて、内閣府が毎年公表している高齢社会白書において、高齢者の就業率は年々上昇を続けていたために、一層のお取組みを期待いたします。

さて、本所と中主連絡所の施設の集約化も順調に進んでおり、心より感謝申し上げます。今後も施設管理や運営等が円滑に進むことを望むところでございます。

最後になりましたが、新しい年が皆さまにとりまして実り多い素晴らしい年となりますようお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

こうした社会情勢の中、シルバー人材センターにおかれましては、会員の皆さまのこれまでの貴重な経験と技能を活かしていただき、これからもさまざまなものに対応した事業を開拓されることを期待いたします。

結びに、野洲市シルバー人材センターの今後益々のご発展と会員皆さまのご健勝とご多幸を祈念申しあげ、年頭のご挨拶とさせていた

ます。

野洲市シルバー人材センターは、

別のご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

貴センターの活動は、高齢者の方が長年培つてこられた能力と経験を活かしていただくとともに、交流・仲間づくりの場としても重要であります。今後も、就業機会の確保と社会参加の促進、地域の発展のため、また何よりも高齢者の元気な暮らしを支えていただるために、一層のお取組みを期待いたします。

さて、内閣府が毎年公表している高齢社会白書において、高齢者が今後も自身の意欲や能力を發揮できる社会の進展が求められています。

さて、内閣府が毎年公表して



には、ご健健にて輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申しあげ

② 健康づくりのため、体を動かすため畑の作業をしております。趣味を持つため四季折々に花木を植え、管理を怠らないようにしています。

② 今年は、日帰りでも良いから、旅行をしたいと思います。もともと、旅行会社に勤めておりましたので、旅行は大好きであります。



森
啓二
祇王四班

私たち 年男・年女です

今年「辰年」生まれの会員は43名です。
この方たちにお伺いしました。

- ① 健康に気をつけていること
- ② 今年の夢



① 百歳体操を継続して七年、皆で楽しく話しながら体を動かすことに喜びを感じています。これが健康の秘訣です。

② いつもラジオから聞こえてきた女優の中尾ミエさんの言葉「楽しく生きないと勿体ない」を胸に日々楽しく過ごしています。今年もなんでも楽しんで生きて行きたいです。

野洲一班
清水敬子

② まだ元気!!と思つても忍び寄る不調。「まだまだ行ける?」「ムリは禁物」そう身体が教えてくれます。我が身と相談しながら、無理をしない事が、健康に結びつくと思っています。

② それなりの苦も樂も味わつてきて、少し先が見え隠れする今日この頃です。寄り添いあえる大切な人達と共に楽しみを見つけながら、元気に過ごしたいですね。

村川 登美子
祇王三班

三上二班
中村芳子

① 老化の予防としてウォーキングをしています。食事は腹八分目を心がけ、友達とのお茶やおしゃべりが楽しみです。

② 家族皆が健康で、過ごせることが一番です。今年は子供や孫達と温泉に行きたいと思っています。

杉本 弥壽夫
篠原四班

兵主九班
辻 良男

① 朝、起きる:体のあちこちが痛い。悲鳴を上げている:が、ああ今日も無事に目覚める。朝日に向かって、感謝の意を込め:有難う:共々、一日宜しく!

② 年男:今年も一日一日を、頑張つてまいりましょう:!心(シン) 穏やかに、技(ギ)を持って、体(タイ)を自愛する。

① 朝、起きる:体のあちこちが痛い。悲鳴を上げている:が、ああ今日も無事に目覚める。朝日に向かって、感謝の意を込め:有難う:共々、一日宜しく!

② 正月は冥途に向かう一里塚めでたくもありめでたくもなし:一休禪師 お陰様で干支が今年で六周目:今日は人生の中で一度きり。「今年の抱負:日一日を大切に」です。

① 睡眠、休養、運動は勿論、一日最低八〇〇〇歩をめざし「歩く」ことを課題とし、ボケない為にも本を読む。

② ともに支え合い何とか結婚を迎えた。元気でいる間に二人して国内だけでなく海外旅行にも行ってみたい。

木村貞樹
篠原四班

令和5年度 シルバーパートナーシップ事業普及啓発促進月間

取り組み
1

シルバーパートナーシップ事業 環境美化活動



野洲小学校にて



北野小学校にて



中主小学校にて



祇王小学校にて



三上小学校にて



篠原小学校にて

令和五年十月、滋賀県下二ヶ所シルバーパートナーシップ事業によるボランティア清掃が実施され、野洲市シルバーパートナーシップ事業では、今年も市内六小学校の除草作業をさせていただき、会員一、二、三名が参加、一八三袋の草を回収しました。コロナ禍も明け、例年より参加人数が増えました。小学校の皆さんにも喜んでいただけた、大変やりがいを感じております。今後も市民の方々に喜んでいただけるよう、野洲の美しい景観を保つためにも環境美化に貢献していきたいと思います！



●人権シリーズ

知っていますか、このマーク???

基礎編

障害のある人が安心して、より安全に生活できるように、さまざまなピクトグラム（絵やマークで物事を示した絵文字）が街角で見受けられるようになりました。

障害に関するマークを理解し、だれもが暮らしやすいまちづくりをめざしましょう。

※ここで紹介しているマーク以外にも、様々な障害に関するマークがあります。



聴覚障害者標識

聴覚障害であることを理由に、免許に条件を付されている運転者が運転する場合に表示するマークです。危険防止のためやむを得ない場合を除き、このマークをつけた車に幅寄せや割り込みを行った場合は道路交通法で罰せられます。



耳マーク

聴覚障害であることをあらわす国内で使用されているマークです。聴覚障害者であることは外見からは分かりにくいため、誤解されたり、不利益や危険にさらされたりすることがあるので、相手が「聞こえないこと」を理解し、配慮する必要があります。

子育てしえんフェスティバル in 野洲

取り組み

2

令和5年10月28日にさざなみホール前の広場にて、滋賀県シルバー人材センター連合会主催のイベント【子育てしえんフェスティバル in 野洲】が開催されました。野洲市での開催は初めてでしたが、無事に開催することができ、約2,100人もの大勢の方にお越しいただきました。野洲市シルバー人材センターはうどんやみたらし団子等の販売を行ない、すべて完売するという大盛況ぶりでした。親子3世代でお越しただくご家族が多く、まさに「子育てしえん・世代交流」のテーマが実現できたイベントになったのではないかと感じております。



兵主太鼓保存会の皆さん、中主中学校吹奏楽部の皆さんにもご協力いただき、それぞれ素晴らしい演奏を披露していただきました。全身を駆け巡る太鼓の響き、キラリと輝く吹奏楽の音色は来場者の中に強く残ったのではないかでしょうか。

会員の広場

おはようって、いいな

三上1班 今堀 健

三上こども園で乳幼児送迎車両の安全見守りを行なっています。この仕事は、野洲甲西線の渋滞からの事故防止と、園駐車場に入退場される車両を見守る業務で、毎朝7時15分から2時間、歩道利用者・乳幼児・保護者・園内を通学路とする小学生を安全に見守っています。特にその際、できる限り「おはようっ!」「おはようございます!」の挨拶を心掛け、園児や保護者の皆さんに喜ばれています。私がこの業務で一番嬉しいことは、幼児・保護者・小学生・通行される方の返事の多いことが、「やりがい」につながっており、やはり「おはよう」といいないと感じています。



第1回 作品展示会 開催報告

令和5年8月14日(月)～22日(火)に【作品展示会】を開催しました。

今回初めての試みでしたが、16名もの会員さんにご協力いただくことができました。写真や絵画、

- ・編み物や小物作品、更には瓢箪やジオラマ、くるみ絵等、バラエティ豊かな作品の数々が集結しました。

- ・来場者の方々から「もっと多くの皆さんに見てほしい」と嬉しいお言

葉をいただきました。大切な作品を預けてくださった会員の皆さん、

そしてご来場いただいた皆さんに心より感謝申し上げます。



会員作品

短歌

祇王二班 田中 富士子

・なわとびが
うまく出来ると
ばあちゃんに
ここで見てねと
椅子運びくる

・幸せに
なるとう千羽鶴
ウクライナへ
わが願い込め
半年かける

【2020年】ベル+柑橘

【2021年】まつぼっくり+どんぐり

「晩秋の北桜」

写真 祇王四班 坂崎 潤一

つるのバラバラ

つるの輪

【2022年】南天の実+松ぼっくり

手作りリース

中里一班 東郷 良樹

シルバ一年会費の割引制度を新設

野洲市のシルバーの年会費は、現在、他のセンターに比べ低く1,800円(令和6年1月現在)としていますが、更に入会促進のため令和6年4月から次の3つの割引制度を新設し、会費の3分の1を減額することにしました。

(1)家族割引（同居の配偶者（婚姻の届出をしていないが事実上婚姻関係と同様の事情にあるものを含む。）

及び同居の兄弟姉妹等で、家族である間）… 1,200円

(2)早期割引（満65歳までに入会した会員（現在、会員である者及び会員であった者を除く。）が退会するまで）

… 1,200円

(3)傘寿割引（4月1日現在、数え年が80歳以上である会員が退会するまで）… 1,200円

また、1月から3月までの新規入会者については、入会した年度に限り会費（月割額）を免除しています。



私たちシルバーで
働くのがいきがいです

会員募集中



まずはお気軽にお電話ください!! **077-586-2333**



web↑入会もできます

- 60歳以上の元気な方
- 経験・特技を活かしたい方

- 新たなチャレンジがしたい方
- 地域に貢献がしたい方

(公社)野洲市シルバー人材センター

田中 恵子
吉川 健一
苗井 和美
白井 和利
島村 審代子
野洲 四宮 俊昭
野川 篤美
野洲 光枝

広報部会

りがとうは何度でも「広報ひよっこのかきな言葉」

野洲 光枝

会員の皆様におかれましては、ご健勝で新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナウィルス感染症による外出制限等も少し緩和され、以前に戻りつある昨今です。又、五十九年ぶりに阪神とオリックスの関西ダービーが実現し、関西の経済も明るい兆しが見えてきたのではないでしょうか。

今年もシルバー人材センターで、仕事が出来ることに感謝し、広報部会の先輩方と共に素敵な紙面をお届けできるようチャレンジしたいと思っています。

”ゴメンはすばやく、ありがとうは何度でも”「広報ひよっこのかきな言葉」

編集後記